



SANTA MARTA

Ex contratistas de Ecopetrol aseguran que vulneraron sus derechos y vuelven a protestar

By Redacción SMAD Published 1 hora ago



En las calles de la ciudad, se han visto varias movilizaciones de estos ex funcionarios.

En total completarán dos semanas de protesta los trabajadores y ex contratistas de Ecopetrol, quienes consideran que fueron despedidos injustamente.

Los trabajadores que estuvieron vinculados a través de firmas contratistas, aseguran que los botaron, desconociendo los acuerdos suscritos con anterioridad.

Frente a la sede de la Alcaldía del Distrito de Santa Marta, se desarrolla este miércoles un plantón por parte de los ex trabajadores.

Las personas presentes exigen la presencia de las autoridades distritales para buscar una solución al problema.

"A nosotros nos botaron, nos desecharon, vulneraron nuestros derechos. Es injusta esta situación", indicó uno de los presentes.



In this article: Colombia, judiciales local, Magdalena, Santa Marta



WRITTEN BY
Redacción SMAD

Te puede interesar



Menor de edad chocó camioneta en la Troncal cerca de la Hacienda

Redacción SMAD 1 hora ago



Aprobado en primer debate proyecto para modificar plazos a descuentos del predial

Redacción SMAD 2 horas ago



Se suicidó 'El Bola' al interior de su casa en Villa Betel

Redacción SMAD 3 horas ago



Futbolista samaria Valeria Candanoza convocada por la Selección Sub-20

Redacción SMAD 15 horas ago



**¡Ganaron! Futbolistas
llegan a acuerdo con el
gobierno sobre
condiciones laborales**

Redacción SMAD 17 horas ago



**Viajó desde Cartagena a
visitar a la novia en
Santa Marta y
desapareció**

Redacción SMAD 18 horas ago

